

exigent que nos deux pays se mettent à l'oeuvre avec toute l'énergie dont ils disposent.

Nous possédons les connaissances et nous possédons bel et bien les ressources nécessaires. Ce qu'il nous faut également avoir, c'est la largeur de vues et la volonté politique d'agir; dans notre propre intérêt, certes, mais plus encore pour les générations futures. Ce qui est réconfortant, c'est que nous pouvons y arriver.

Notre histoire commune nous a vus prendre des mesures audacieuses ensemble, sur le plan bilatéral et ailleurs dans le monde.

Aux heures sombres de la Grande Crise, nous avons dissipé nos craintes et ouvert la voie à la promotion des échanges à l'échelle mondiale par l'intermédiaire du GATT.

Nous avons pris la défense de l'écosystème, soit pour nettoyer les eaux qui lèchent les rives de cette ville ou pour protéger la fragile couche d'ozone qui entoure notre planète.

Nous avons beaucoup accompli ensemble et le défi qui se pose maintenant à nous, en notre qualité d'amis, ou de voisins, ou de chefs de file d'un monde perturbé, et en notre qualité de voisins les plus proches dans notre village planétaire, consiste à continuer d'agir dans l'esprit de cette tradition nord-américaine internationale.